
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

重点教育目標 「確かな学びを通して自信をもち、未来の創り手となる生徒の育成」   最終号  

     

卒業証書授与式 

３月 15 日(水)、第 75 回卒業証書授与式が、

ご来賓や多くの保護者の皆様のご列席のもと無

事実施することができました。学校では、３月３１

日まではこれまで通りの感染対策(マスク対応他)を

継続しなければなりませんが、卒業式については

例外的な対応として、生徒や保護者それぞれの判

断を尊重しつつマスクを外すことが基本となりまし

た。それにより、生徒とは 3年間で初めて、儀式的

行事（集会形式）で、互いに顔を合わせる形で実施

することができました。また現 3年生の保護者は、

小学校時の卒業式、中学校の入学式と、どちらの

節目の日にも会場でお祝いすることができなかっ

たため、この度の卒業式についてはきっと感慨も

ひとしおであったと思われます。式自体も、３年生

一人ひとりの凛とした証書授与の姿や卒業生代

表(宮森前生徒会長)による「感謝と決意の言葉」、感動

的な記念合唱など本当 

に素晴らしいものでした。 

 

 

 

 

 
 

なお、式辞では、思春期という人生で最も多感

な時期をコロナ禍に見舞われながらも、仲間や先

生方とともに助け合い励まし合いながら、前向きに

乗り越え、学び続けてくれた卒業生を称えつつ、20

世紀最大の物理学者と言われるアルベルト・アイ

ンシュタインが残した以下のことばや、 
 

「 過去から学び、今日のために生き、 

未来に対して希望を抱け 」 
 

今年度の本校における学校生活キーワード(＝

自己決定・自己実現)を交えながら、予測不能な、

変化の激しい時代を、主体的に、自分らしく、希望

をもって生きていってほしいとエールを送りました。 

 

 

 

 

 
 

次は、君たちの出番だ ～１年間ありがとうございました   校長  田上 直広 
 

令和 5 年 3 月 24 日発行 

そして、バトンは渡された 

長引くコロナ禍においても、各種行事や委員

会、部活動などで見せた 3 年生のリーダーシッ

プ。特に、体育祭での協力姿勢や躍動感、文化

祭や卒業記念合唱での素晴らしい歌声。卒業

式での凛とした姿勢に見られた、時と場に応じ

た身なり・あいさつ・ことば遣い。3 年生には 1，

2 年生の手本となる部分がたくさんありました。

そんな 3年生の良さを引き継ぎつつ、1，2年生

には、一人一人が自分の良さに自信をもち、個

としても集団としても向上心をもって、湯川中学

校を益々発展させていく 

ことを期待しています。 

４月からは、現 2年生 

は最上級生。学校の顔と 

なり、現 1年生には後輩 

(新入生)が入学してきます。 

さあ次は君たちの出番です。 
 

同窓会入会式 

卒業式の前日(３/１４火)には、斉藤 博現同窓

会長(昭和４２年卒、第１９期生)にご出席いただき、

4 年ぶりに対面方式で同窓会入会式を開催す

ることができました。斉藤会長からは、卒業のお

祝いと第７５期同窓生の入会に係わる歓迎のお

言葉、そして仲間との友情や絆を大切に、これ

からは私と同じく湯川中学校の応援団、サポー

ターでいましょう等とのお話をいただきました。

なお、記念品としては卒業証書ホルダーをいた

だきました。２５年後、 

本校が１０0周年を迎 

え、盛大にお祝いをす 

る頃、この年代の皆さ 

んが同窓会の中心と 

なって動いてくれてい 

るかもしれませんね。 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪４月行事予定≫一部変更あり 
 ５日（水） 準備登校

６日（木） 着任式・始業式・入学式

７日（金） ３時間授業 職員会議 

１０日（月） 職員会議 写真撮影 給食開始 

１１日（火） 対面式・部活動紹介 

１２日（水） 参観日  

１３日（木） 全学年実力テスト

１４日（金） 二計測 

１７日（月） 認証式 代表専門委員会 

１８日（火） ３年全国学力状況調査 

２４日（月） 保護者懇談（4/24～28，5/1,2） 

２６日（水） 職員会議 

転任教職員の紹介 
 
宮前由一教頭先生（恵山中学校へ） 
皆様には３年間お世話になりました。赴任 

した令和２年度は学校が始まってすぐにコロ 

ナのため臨時休校となり，教育活動が一切で 

きないという異例のスタートでした。ＰＴＡ 

や地域の皆様との連携・交流もできない期間 

が続きました。不便な期間の中でも元気に学校生活を送っ

てくれた生徒の皆さんのたくましさと，保護者・地域の皆

様の学校に対するご支援を自身の糧とし，また次の学校で

も頑張ります。ありがとうございました。 
 
金子潤先生（戸倉中学校へ） 
湯川中学校に赴任してきて３年。本当にあ 

っという間でした。新型コロナウィルスの影 

響で、大変な時期ではありましたが、幸い３ 

年間担任をもたせていただき、毎日充実した 

時間を過ごさせていただきました。また、数 

学の授業では、みなさんと一緒に学ぶことができ、良い経

験をさせていただいたと思っています。短い間でしたがお

世話になりました。ありがとうございました。 
 
高木恭子先生（恵山中学校へ） 
平成２８年に着任して以来、７年間お世話 

になりました。素直で明るく、優しい雰囲気 

の皆さんと授業や学校生活を通して、一緒に 

過ごせたことをとても嬉しく思っています。 

 これからも、引き続きみなさんの「湯中生」 

のよさを最大限に発揮し、頑張ってほしいと思います。保

護者の皆様にも、多大なるご協力をいただき、感謝申し上

げます。７年間お世話になりました。本当にありがとうご

ざいました。 
 
高井真澄美先生（本通中学校へ） 
明るく優しい子どもたちと出会い、忙しい 

日々の中、ほっこりする生徒の笑顔に癒やさ 

れた楽しい毎日でした。みなさんからたくさ 

んのことを学び、元気をもらえ、良い思い出 

がたくさんできました。保護者の皆様にもた 

くさん支えていただき、ありがとうございました。４年間、

お世話になりました。 
 
工藤智彦先生（青柳中学校へ） 
湯川中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、 

３年間大変お世話になりました。私が支援学 

級で楽しく教育に携わることができたのも、 

皆様のおかげと思っています。これからは、 

コロナ禍の活動制限もなくなります。元通り 

ではなく、新たな湯川中を創り出していってください。湯

川中がこれからますます素晴らしい学校になることを楽

しみに、私も努力していきたいと思います。本当にありが

とうございました。 
 
岡嶋利恵事務職員(空知管内長沼小学校へ) 
２年間お世話になりました。 

生徒の皆さんがお互いに声をかけあう様子や 

活躍の姿を見て、離れた立場から応援させて 

いただいていました。また、保護者の皆様に 

も、徴収や書類の関係で大変お世話になりま 

した。これからも湯川中学校を応援していま 

す。ありがとうございました。 

 ２月２０日(月)「地域包括支援センターゆのかわ」にお

いて，湯川学 MAP のプレゼンを行いました。 

 
 
 
 
 
当日は、参観されたの方、 

佐々木施設長様、村井２丁目 

町会長様など、多くの皆様か 

らお褒めのことばをいただき 

ました。 

おわりに、会場にいらした 

皆様、温かい雰囲気の中、参 

加して下さり誠にありがとうございました。今回の取組

をきっかけに、今後ますます地域との連携を深めていき

たいと考えております。引き続き宜しくお願い致します。 

小笠原 強用務員（深堀中学校へ） 

歩道を広がって歩くのはやめましょう。旧ローソン付

近で屯(たむろ)しているのを見つけたら通報しま 

す。お気を付けください。平成 17年から 5年、 

平成 30年から 5年と計 10年間お世話になりま 

した。長い間あいがとうございました。 
 

退職教職員の紹介 
 

子原恵美先生（退職） 
この度、定年退職を迎えることになりました。生徒の

皆さんとの授業でのやりとり、休み時間の何気ない会話、

登下校時の挨拶、いつもの景色が今はとても 

いとおしく感じられます。３階から見える函 

館山が大好きでした。最後の教員生活を伝統ある湯川中

学校で終了できることに感謝しています。 

ありがとうございました。 
 
松岡利夫先生（退職） 
今年度は特別支援学級を担当し、できる限 

りのことをやりました。再任用なので任期は 

一年ということで、三月で終えることになり 

ました。この一年間に多くの皆様に色々とお 

世話になり、本当に有難うございました。 


